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令和５年度入学式挙行！新入生１１５名が入学！
４月１０日(月)、入学式が挙行されました。新入生１１５名の入学が許可され、鶴来高校の生活が始まります！
学業に部活動に、様々なことに挑戦して充実した高校生活を送ってください！

鶴高生の健闘を！総体・総文壮行式開催！

新入生代表宣誓
竹田 充希 さん【鳥越中出身・ラグビー部】

部活動有志による校歌・伝統歌披露

１年生の高校生活がスタート！
入学式から１ヶ月が経ち、学校生活にも慣れてきたよ
うです！
たくさんの笑顔や笑い声が聞こえてきます！

上田 麗菜 さん【11Ｈ・額中出身・華道部】
入学した時は勉強についていけるか､高校生活に馴染めるのか不安な気持ちでいっぱいでしたが、先
生達が明るく、優しく接してくれたおかげで不安はなくなりました。クラスメイトも明るい人たち
ばかりで安心できます。これから周りの人たちと高校生活を充実させていきたいです。

岩下 あんじ さん【12Ｈ・額中出身・茶道部】
私は入学するまで、楽しみより不安がとても多くて、友達関係や勉強についていけるかがとても不
安でした。しかし入学して少しずつですが、話せる友達ができ、勉強にもついていけています。
鶴来高校に入って私は今とても楽しく毎日を過ごしています！

中村 玲菜 さん【13Ｈ・清泉中出身・家庭同好会】
私が入学間近の時は、高校生活への期待がある反面、勉強面や友達ができるかなどの不安もありま
した。ですが鶴来高校では、接しやすく優しい先生方や先輩方がたくさんいて、仲良くしてくれる
クラスの仲間もたくさんできて毎日楽しんで学校生活を送れています！

宮腰 海斗 さん【14Ｈ・鶴来中出身・野球部】
4月10日に入学して、新たな友達と楽しい学校生活を送っています。僕は野球部に入り、4月22日に
開幕した春の大会に出場させて頂きました。そこではいい結果を残すことが出来ませんでした。こ
れから先の学校生活をしっかりやり、夏の大会で活躍できるように頑張ります。

５月１９日(金)、総体・総文壮行式が開催されました！鶴高の名を上げる、活躍を期待しています！

各部代表から大会への意気込みが語られました。 野球部から激励の演舞



鶴来高校の3年間で頑張りたいこと
を教えて下さい。
私はこれからの3年間の夢である花園
出場を目指して日々の部活動に全力
で取り組みたいと思っています。
また、勉強と部活動の文武両道を実
現できるようメリハリをつけて行動してい
きたいと思います。3年間で学んだこと
を通して、将来に活かしていきたいと思
います。

Vol11. 竹田 充希 さん

１年普通科・鳥越中出身・ラグビー部

鶴来高校

さらにホットな情報は公式HP＆Instagramへ！

体験入学【中3生対象】7/29(土)実施予定！
参加申込は6/1(木)～30日(金) チラシ＆ポスター＆HPをチェック！

公式HP 公式Instagram

絵本作家・イラストレーターのなばたとしたか氏
（H7年卒）に、本校の創立80周年を記念して
創作していただきました。

「こびとづかんの町つるぎ」
公式サイト

「こびとづかん」
公式サイト

👈アクセスはこちらからチェック
【遠方の生徒には学生寮あり】

新科目「地域学」スタート！

【８０周年記念事業】

ハイエース贈呈式実施！
80周年記念事業として同窓会よりハイエースが寄贈され、
４月２２日(土)贈呈式が行われました。
部活動有志、生徒会役員らが参列し、母校の飛躍を願う
同窓会の皆様の思いに触れる良い機会になりました。
部活動の遠征やボランティア活動等、有意義にハイエー
スを活用していきたいと思います！

今年度より２年生文系対象、学校設定の新科目「地域学」がスタートしています。
主に白山市を中心に、まちづくり・文化・産業・歴史・自然・ジオパークなどにつ
いて学びます！
４月には「白山市の魅力」や「様々な地域がひとつになった白山市のまちづくり」
などテーマに沿った、学びを進めています！
今後は体験活動やフィールドワークなど学校外に出ての授業を予定しています！

地域学

同窓会

快晴の遠足！思い出に残る１日に！

三口 恵生 さん【11Ｈ・鶴来中出身・ラグビー部】
皆で色んな景色を目にし、この鶴来という地域は自然にとても恵まれている素晴らしいところだと再認
識しました。自然が沢山ありとても綺麗でものすごく感動しました。次はスカイ獅子吼からの景色を見
たいなと思います。
そして、今日パーク獅子吼で色んな人と話し、皆がどんな人なのかよく知れるいい機会になったと思い
ます。これからの高校生活を全力で楽しめるな。と思いました。

５月１日(月)、学年ごとで遠足に出かけました。新クラスの仲が深まる、貴重な１日になりました！


